



REALISASI INVESTASI KUARTAL II 2021

Pembangunan gedung bertingkat di Jakarta, Kamis (29/7). BKPM (Badan Koordinasi Penanaman Modal/Kementerian Investasi melaporkan realisasi investasi pada kuartal II 2021 tumbuh 16,2 persen menjadi Rp223 triliun dibandingkan periode yang sama tahun lalu sebesar Rp 191,9 triliun.

Indonesia-Hyundai Teken Kerja Sama Bangun Industri Baterai Kendaraan Listrik

Bahlil Lahadalia mengapresiasi pihak Hyundai, LG maupun PT Industri Baterai Indonesia terkait kerja sama tersebut. Dia mengakui perjanjian kerja sama itu terealisasi dengan proses dan egosiasi yang panjang sehingga dapat menguntungkan semua pihak.

JAKARTA (IM) - Menteri Investasi/Kepala Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) Bahlil Lahadalia menandatangani Nota Kesepahaman (Memorandum of Understanding) dengan Konsorsium Hyundai dan PT Industri Baterai Indonesia (IBI).

Penandatanganan dilakukan bersama CEO Hyundai Mobis Co. Ltd. Sung Hwan Cho dan CEO LG Energy Solution (LGES) Jonghyun Kim dan Direktur Utama PT Industri Baterai Indonesia Toto Nugroho, secara daring pada Rabu (28/7).

Konsorsium Hyundai terdiri atas Hyundai Motor Company, KIA Corporation, Hyundai Mobis dan LG Energy Solution. Mereka bekerja sama dengan PT Industri Baterai Indonesia atau Indonesia Battery Corporation (IBC). Kedua pihak sepakat akan membangun pabrik sel baterai kendaraan listrik dengan total nilai investasi kurang lebih

US\$1,1 miliar dengan rencana penyerapan tenaga kerja sekitar 1.000 orang.

Kerja sama investasi tersebut adalah salah satu tahap dari keseluruhan rencana proyek baterai kendaraan listrik terintegrasi senilai US\$9,8 miliar.

Bahlil mengapresiasi pihak Hyundai, LG maupun PT Industri Baterai Indonesia terkait kerja sama tersebut. Dia mengakui perjanjian kerja sama itu terealisasi dengan proses dan negosiasi yang panjang sehingga dapat menguntungkan semua pihak.

La mengingatkan, perusahaan wajib menggandeng pengusaha dan pelaku Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) lokal. Hal itu sesuai amanat dari Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja (UU CK).

“Penandatanganan yang disaksikan bersama-sama ini, izinkan saya sampaikan agar dalam implementasinya, sesuai dengan undang-undang,

berkolaborasi dengan pengusaha nasional dan UMKM. Hal ini menjadi perhatian khusus bagi pemerintah saat ini. Kami akan kawal dari awal sampai akhir investasi untuk baterai

sel ini,” kata Bahlil dalam keterangan tertulis, Kamis (29/7). Disebutkan juga bahwa proyek investasi sel baterai kerja sama Konsorsium Hyundai-LG dan PT Industri Baterai

Indonesia, merupakan salah satu langkah pemerintah untuk mendorong pengembangan ekosistem kendaraan listrik di Indonesia dari hulu hingga hilir. ● dot

Bank Mandiri Raih Laba Rp12,5 Triliun

JAKARTA (IM) - PT Bank Mandiri (Persero) Tbk membukukan laba bersih sebesar Rp12,5 triliun sepanjang semester I-2021. Pencapaian itu naik 21,45% dibanding periode yang sama tahun lalu sebesar Rp10,29 triliun.

“Laba bersih mencapai Rp12,5 triliun, tumbuh 21,5% secara year on year,” kata Direktur Utama Bank Mandiri Darmawan Juanda dalam konferensi pers virtual, Kamis (29/7).

La menjelaskan bahwa perolehan laba bersih salah satunya ditopang oleh pertumbuhan pendapatan bunga bersih sebesar 21,50% secara year on year (YoY) menjadi Rp35,16 triliun, serta pertumbuhan pendapatan berbasis jasa (fee based income) sebesar 17,27% YoY menjadi Rp15,94 triliun. “Kami memandang tren pertumbuhan ini sebagai sinyal positif bahwa permintaan masih ada diharapkan akan

terus meningkat. Namun, kami akan tetap waspada dalam mengeksekusi rencana bisnis ke depan,” kata Darmawan.

Dari sisi penghimpunan dana pihak ketiga (DPK), hingga kuartal II-2021 tumbuh 19,73% YoY menjadi Rp1.169,2 triliun, dengan komposisi dana murah sebesar 68,49% atau mencapai Rp800,8 triliun. Pertumbuhan dana murah terutama di dorong oleh pertumbuhan giro (bank only) sebesar 40,9% YoY di triwulan II-2021.

“Keberhasilan kami menjaga tren pertumbuhan dana murah ini juga ikut menekan biaya dana atau cost of fund (CoF) Bank Mandiri secara YTD (bank only) menjadi 1,71% turun dari level 2,53% pada akhir tahun lalu,” tuturnya.

Kenaikan DPK dan penyaluran kredit yang positif di paruh pertama tahun 2021 berkontribusi kepada pembentukan aset Bank

Mandiri yang secara konsolidasi mencapai Rp1.580,5 triliun, meningkat 16,26% secara tahunan.

“Pencapaian kinerja positif Bank Mandiri di kuartal II-2021 menunjukkan bahwa geliat pertumbuhan mulai terjadi. Kami tentunya secara berkala akan memantau kondisi perekonomian, termasuk menggali potensi-potensi bisnis untuk menunjang pertumbuhan kinerja yang berkelanjutan,” tutup Darmawan.

Sementara dari sisi kredit, Bank Mandiri juga tumbuh 16,4% secara YoY menjadi Rp1.014,3 triliun. Pertumbuhan ini ditopang oleh segmen wholesale banking yang tercatat tumbuh 7,13% YoY, menjadi Rp534,2 triliun per akhir kuartal II-2021. Sementara pembiayaan ke segmen UMKM tercatat naik 20,1% YoY menjadi Rp98,3 triliun hingga kuartal II-2021. ● pan

Pemkab Bekasi Resmikan Rumah Isolasi Terpusat Bagi Karyawan

CIKARANG UTARA (IM) - Pemerintah Kabupaten Bekasi meresmikan Rumah Isolasi Terpusat BERANI, khusus diperuntukkan bagi karyawan perusahaan di Kabupaten Bekasi. Adapun rumah isolasi tersebut terletak di Kompleks Beverly Hills Jababeka, Cikarang Utara. Hal ini merupakan gerakan pertama dari kampanye BERANI (Bekasi Berantas Pandemi), yang digagas oleh Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan, Rabu (28/7).

Turut hadir dalam peresmian ini unsur Forkopimda Kabupaten Bekasi, Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Bekasi, Ketua Apindo Provinsi Jawa Barat, Ketua Apindo Kabupaten Bekasi, serta para pengelola kawasan industri se-Kabupaten Bekasi.

Dalam sambutannya, Pj. Bupati Bekasi mengungkapkan tempat isolasi terpusat ini merupakan upaya Pemerintah Kabupaten Bekasi dalam menurunkan ketersediaan rumah sakit di Kabupaten Bekasi. Karena sebelumnya, pelaku yang melakukan isolasi mandiri (isoman) 80 persennya adalah pegawai perusahaan.

“Saya yakin dengan adanya upaya pemerintah ini, pusat isolasi ini juga bisa dikembangkan kembali di daerah-daerah lain. Alasannya pun sudah jelas, yakni 80% yang isolasi mandiri adalah pegawai perusahaan. Jika bertanya mengapa angka kematian masih meningkat, itu dikarenakan orang yang tengah menjalani isoman tidak mendapatkan fasilitas yang memadai. Maka

dari itu, pusat isolasi ini sangat diperlukan,” ungkapnya.

Lebih lanjut, Pj. Bupati Dani menegaskan setelah dilakukan Testing, Tracing dan Treatment (3T) dan dinyatakan positif, pegawai tersebut harus melakukan isoman di rumah isolasi terpusat. Hal tersebut pun menjadi tugas Satgas Covid-19 untuk memastikan pegawai tersebut sudah memenuhi syarat melakukan isoman di rumah isolasi.

“Bagi yang sudah ditesing dan tracing kemudian hasilnya positif, hanya disuruh isoman di rumah. Nah, sekarang isomannya di pusat isolasi, baik yang disediakan di sini maupun di desa. Itu tugas Satgas untuk memastikan pegawai tersebut sudah di rumah isolasi terpusat,” tegasnya.

Dirinya menambahkan, treatment untuk pegawai dengan gejala sedang dan berat dibawa langsung ke rumah sakit dengan ambulans yang siap sedia 24 jam untuk bisa memfasilitasi hal tersebut.

Selain meresmikan rumah isolasi terpusat ini, Pj. Bupati Bekasi sekaligus meluncurkan kampanye “BERANI”, singkatan dari Bekasi Berantas Pandemi. Kampanye ini dimaksudkan agar semua masyarakat yang tinggal dan bekerja di Kabupaten Bekasi untuk turut ikut serta dalam memberantas pandemi Covid-19, khususnya di Kabupaten Bekasi.

“Dengan dukungan masyarakat, semua pihak termasuk buruh dan tokoh masyarakat, saya pikir ini bisa dan yakin dalam membantu pandemi

Covid-19 ini, menimbulkan keberanian saya untuk memunculkan istilah BERANI,” ucapnya dalam rilis Humas Pemkab Bekasi, Rabu (28/7) malam.

Dani mengatakan, rumah isolasi terpusat ini hanya untuk para pegawai yang bekerja di Kabupaten Bekasi. Prosedur untuk pengajuan isolasi, bisa menghubungi langsung manajemen dari Asosiasi Pengusaha Indonesia (Apindo).

Sementara itu, Kapolres Metro Bekasi, Hendra Gunawan menyampaikan untuk kasus aktif Covid-19 di Kabupaten Bekasi sudah terjadi penurunan yang signifikan sebesar 30%. Ia juga mengatakan, isolasi terpusat yang berada di Beverly Hills sangat baik dalam segi fasilitas.

Untuk Kabupaten Bekasi memang kasus aktif Covid-nya sudah menurun secara signifikan,

dari 2.500 kasus sampai dengan 1.780 kasus. Isolasi terpusat di sini berbeda sekali dengan isolasi terpusat lainnya, karena terletak di perumahan elit dan tempat berjemurnya juga tersedia. Ini luar biasa,” tuturnya.

Sebagaimana diketahui, kapasitas Rumah Isolasi Terpusat memiliki 390 tempat tidur yang dibagi menjadi dua bagian, yaitu 300 kamar untuk Orang Tanpa Gejala (OTG) dan pasien gejala ringan, sedangkan 90 kamar untuk pasien gejala sedang atau pasca keluar dari rumah sakit yang rumahnya tidak memungkinkan untuk dijadikan tempat isolasi. Fasilitas tersebut juga diawasi oleh 10 tenaga kesehatan (Nakes), serta memiliki 3 zona yaitu Zona Merah diperuntukkan bagi pasien OTG dan gejala

ringan, Zona Kuning adalah zona transisi dari merah ke zona hijau, dan zona hijau merupakan clear area atau tidak berkontak erat dengan pasien Covid.

Sementara itu, Juru Bicara Satgas Percepatan Penanganan Covid-19 Kabupaten Bekasi, dr. Alamsyah saat dihubungi terkait apakah per hari ini (kemarin-red) sudah ada karyawan yang dinyatakan positif Covid-19 menjalankan isoman di rumah isolasi tersebut, ia mengatakan jika pihaknya belum ada laporan. Rumah Isolasi Terpusat tersebut, kata dia, dikelola admin polres. “Itu dikelola admin polres, pak, bisa komunikasi ke beliau2,” tulisnya dalam pesan WhatsApp, Kamis (29/7). ● (ADV/Diskominfosantik)



Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan (lima dari kiri) bersama Forkopimda setempat, Kepala Dinas Kesehatan serta stake holder foto bersama saat Peresmian Rumah Isolasi Terpusat Bagi Karyawan di Komplek Beverly Hills, Cikarang Utara, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, Rabu (28/7).



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

SU 01019
TELEPON KE LUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

Telepon Hemat Ke Luar Negeri
Suara Jernih ngobrol pun nyaman

Cuma Rp 6an-/detik*

Tekan Kode Akses 01019
dan **TELKOMSEL** dan **XL**

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxx

https://www.facebook.com/GaharuTelecom https://www.twitter.com/GaharuTelecom

* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an./detik dengan menggunakan GSM Telkomsel
* Tarif belum termasuk PPN & pembelian per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAKAN HUBUNGI
Customer Service : 021-634 5009
Mobile : 0811 17 50 291-95
SMS : 0811 17 50 369
E-mail : support@gaharu.co.id

SAHARU
0 2 1 6 3 4 5 0 0 9
www.gaharu.co.id



PENYERAPAN TENAGA KERJA KUARTAL KEDUA 2021
Sejumlah pekerja konstruksi menyelesaikan pembangunan gedung di Jakarta, Kamis (29/7). Kementerian Investasi mencatat, penyerapan tenaga kerja Indonesia pada kuartal kedua tahun 2021 hanya sebesar 311.922 atau naik 0,04 persen dari kuartal sebelumnya yang tercatat sebesar 311.793.

Permintaan Dunia Naik, Harga Komoditas Pertambangan Alami Tren Positif

JAKARTA (IM) - Hingga periode akhir Juli 2021, harga beberapa komoditas pertambangan menunjukkan tren positif meski di tengah pandemi Covid-19. Kondisi ini mempengaruhi penetapan Harga Patokan Ekspor (HPE) produk pertambangan yang dikenakan Bea Keluar (BK) untuk periode Agustus 2021. Ketentuan ini ditetapkan dalam Peraturan Menteri Perdagangan Nomor 46 Tahun 2021 tanggal 28 Juli 2021.

“Komoditas konsentrat besi, konsentrat besi laterit, konsentrat timbal, konsentrat pasir besi, konsentrat rutil, dan bauksit yang telah dilakukan pencucian mengalami kenaikan dibandingkan periode bulan lalu. Hal tersebut antara lain dikarenakan adanya peningkatan permintaan dunia. Sementara konsentrat tembaga, konsentrat seng, dan konsentrat ilmenit mengalami penurunan harga.

Sedangkan untuk konsentrat mangan dan pellet konsentrat pasir besi tidak mengalami perubahan,” kata Plt. Direktur Jenderal Perdagangan Luar Negeri Kementerian Perdagangan Indrasari Wisnu Wardhana.

Produk pertambangan yang mengalami kenaikan harga rata-rata pada periode bulan Agustus 2021 adalah konsentrat besi (hematit, magnetit) (Fe ≥ 62% dan ≤ 1% TiO2) dengan harga rata-rata sebesar USD 196,71/WE atau naik sebesar 1,26%; konsentrat besi laterit (gutit, hematit, magnetit) dengan kadar (Fe ≥ 50% dan (Al2O3 + SiO2) ≥ 10%) dengan harga rata-rata sebesar USD 100,52/WE atau naik sebesar 1,26%.

Kemudian konsentrat timbal (Pb ≥ 56%) dengan harga rata-rata sebesar USD 950,61 /WE atau naik sebesar 6,29%; konsentrat pasir besi (lamela magnetit-ilmenit)

(Fe ≥ 56%) dengan harga rata-rata sebesar USD 117,46/WE atau naik sebesar 1,26%; konsentrat rutil (TiO2 ≥ 90%) dengan harga rata-rata sebesar USD 1.246,23/WE atau naik sebesar 0,06%; dan bauksit yang telah dilakukan pencucian (washed bauxite) (Al2O3 ≥ 42%) dengan harga rata-rata sebesar USD 33,30/WE atau naik sebesar 2,01%.

Sedangkan produk yang mengalami penurunan harga dibandingkan HPE periode sebelumnya adalah konsentrat tembaga (Cu ≥ 15%) dengan harga rata-rata sebesar USD 3.349,41/WE atau turun sebesar 5,08%; konsentrat seng (Zn ≥ 51%) dengan harga rata-rata sebesar USD 849,69/WE atau turun sebesar 2,29%; dan konsentrat ilmenit (TiO2 ≥ 45%) dengan harga rata-rata sebesar USD 458,94/WE atau turun sebesar 3,08%. Sementara itu, konsentrat mangan (Mn ≥ 49%) dengan harga rata-rata sebesar USD 213,63/WE dan pellet konsentrat pasir besi (lamela magnetit-ilmenit) (Fe ≥ 54) dengan harga rata-rata USD 117,98/WE tidak mengalami perubahan.

Perhitungan harga dasar HPE untuk komoditas konsentrat besi, konsentrat besi laterit, konsentrat pasir besi, konsentrat mangan, konsentrat ilmenit, dan konsentrat rutil bersumber dari Asian Metal dan Iron Ore Fine Australian. Sedangkan perhitungan harga dasar HPE untuk konsentrat tembaga, pellet konsentrat pasir besi, konsentrat timbal, konsentrat seng, dan bauksit bersumber dari London Metal Exchange (LME).

“HPE periode Agustus 2021 ditetapkan setelah memperhatikan masukan tertulis serta hasil koordinasi dengan berbagai instansi terkait,” ujar Wisnu. ● dro